



Hahnenbach, den 06.04.2012

Gut gefüllte Osternester warteten auf die Kids

Rund um das Rathaus hatte der Osterhase die Nester versteckt

HAHNENBACH – Die Turnerjugend um Julia Preßnick und Denise Born hatten die jüngsten Mitglieder des TV Hahnenbach zur traditionellen Ostereiersuche eingeladen. Da an Ostersonntag der Turnverein seine 18. int. Volkswanderung ausrichtet, wurde die Ostereiersuche ausnahmsweise auf Karfreitag verlegt. Um 11.00 Uhr trafen sich fünfzehn Kinder mit ihren Eltern an der Dorfbrücke um die Spur des Osterhasen aufzunehmen. Bei der Suche nach den Ostereiern wurde die Aufgabenstellung dadurch erschwert, dass die Nester mit den Namen der Kinder versehen waren. Somit musste jedes Kind sein eigenes Osternest suchen. Je älter die Kinder waren, um so schwieriger wurde es die Nester zu finden.



Sogar unter der Kirchentreppe hatte der Osterhase ein Nest versteckt.



Neben den Jugendleiterinnen Julia Preßnick (hintere Reihe 5.v.r.) und Denise Born (hintere Reihe 6.v.r.) freute sich auch Vorsitzender Thomas Bertram (links), dass die Kids mit großer Begeisterung auf die Ostereiersuche gingen.

An Ostersonntag findet während der 18. Int. Volkswanderung auch der 6. Kinder- und Jugendwandertag statt. An diesem Tag hält der Osterhase persönlich noch einige Überraschungen für die Kids bereit.

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach*